

Erster Airbus A321neo heißt „Swallowtail“

Drei weitere Auslieferungen bis zum Jahresende



KLM Royal Dutch Airlines hat die Namen ihrer ersten vier Airbus A321neo-Flugzeuge bekannt gegeben. Der erste A321neo mit dem Namen Swallowtail (Schwalbenschwanz) wird voraussichtlich Ende August eintreffen. Später in diesem Jahr wird die KLM-Flotte durch die Flugzeuge Peach Blossom (Roseneule), Common Brimstone (Zitronenfalter) und Waved Carpet (Erlenspanner) verstärkt.

Mit dieser neuen Serie von Flugzeugen setzt KLM die Tradition fort, ihren Flugzeugen einzigartige Namen zu geben. In den vergangenen 104 Jahren wurden verschiedene Themen gewählt, von Namen von Mitgliedern der königlichen Familie über Brücken und Luftfahrtpioniere bis zu Nationalparks. Das von den KLM-Mitarbeitern gewählte Thema für die neue Flugzeugserie sind Schmetterlinge.

Die Einführung der A321neo ist ein wichtiger Meilenstein in der Flottenerneuerung von KLM und steht im Einklang mit dem Plan „Sauberer, leiser, effizienter“. Die neuen Flugzeuge sind wesentlich leiser als die aktuelle Generation und senken die CO₂-Emissionen pro Passagierkilometer um 21 Prozent.